

2024-09-17

Choferes de Uber y DiDi exigen en CDMX igualdad para acceder a los aeropuertos

Autor: Carla Martínez

Género: Nota Informativa

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/choferes-uber-didi-exigen-cdmx-igualdad-acceder-aeropuertos/1674222>

Un grupo de conductores de plataformas de transporte como Uber y DiDi se manifestaron afuera de Palacio Nacional en la Ciudad de México para exigir igualdad de condiciones laborales y el acceso sin restricciones a los aeropuertos del país. Con consignas como:

"No queremos privilegios, sino igualdad de derechos", los choferes reclamaron el derecho a competir en igualdad de condiciones con los taxis tradicionales.

Los manifestantes subrayaron que las personas deben ser libres de elegir entre taxis convencionales o servicios de transporte por aplicaciones.

Actualmente, Uber cuenta con un amparo que le permite acceder a los aeropuertos, sin embargo, los choferes señalaron que las nuevas zonas asignadas por el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), ubicadas fuera de las terminales 1 y 2, limitan su operación y generan desventajas frente a los taxis.

Presiones de grupos taxistas y acoso

Los conductores de Uber y DiDi denunciaron que esta medida responde a presiones ejercidas por los taxistas del aeropuerto sobre Jorge Nuño, secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), con el objetivo de bloquear a las plataformas. Además, aseguraron que han sido objeto de acoso tanto por las autoridades como por los taxistas que operan en el aeropuerto.

Fuentes cercanas a la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informaron que se había trabajado en una modificación a la ley que permitiría a las plataformas de transporte ingresar sin restricciones a los aeropuertos. No obstante, esta iniciativa fue detenida por la Secretaría de Marina (Semar), que actualmente administra el AICM.

Carta al presidente

La semana pasada, más de 600 conductores de Uber enviaron una carta al presidente Andrés Manuel López Obrador solicitando su intervención para garantizar el acceso libre a los aeropuertos. En la misiva, los choferes señalaron que López Obrador ha mostrado interés en resolver este conflicto en repetidas ocasiones durante sus conferencias matutinas, pero hasta el momento no se ha alcanzado una solución. También hicieron hincapié en que el problema no solo radica en la alta demanda de transporte, sino en la inseguridad y la creciente tensión entre taxistas y conductores de aplicaciones.